MONTREAL-MEDICAL

Vol. V

15 NOVEMBRE 1905

No 9

A NOS LECTEURS

"LE MONTRÉAL-MÉDICAL", en devenant la propriété de la "Publicité générale Cosmos", continuera comme par le passé à se dévouer aux intérêts scientifiques et professionnels de tous les médecins de la province de Québec.

Nous poursuivrons sans cesse le même but, celui d'être le plus utile possible aux praticiens occupés qui réclament un exposé méthodique, clair et succinct de toutes les méthodes nouvelles et des récentes applications thé-

rapeutiques qui apparaissent chaque jour.

"LA PUBLICITÉ COSMOS" augmentera bientôt le nombre des pages de cette revue et offrira une légitime rétribution à tous les collaborateurs qui voudront bien nous adresser des travaux originaux, fruits de leurs études ou de leurs observations personnelles.

La Compagnie se propose aussi de donner naissance à une nouvelle Revue Scientifique et Sociale qui devient une nécessité pour un jeune pays en voie de rapide développement et qui sera demain aux prises avec toutes les graves questions sociales qui agitent la vieille Europe

Ce nouvel organe fournira à toutes les plumes alertes, l'occasion d'écrire sur les importants sujets d'économie sociale et politique qui sont trop inconnus de la société

actuelle.

La profession médicale recevra, nous l'espérons, avec plaisir ce nouveau tonique de l'intelligence et de la raison qui sera une utilè et agréable distraction apportée aux études ardues de la science médicale.

LA DIRECTION.